
ATUALIZAÇÃO DADOS DO GGI 
 

 
GOVERNADOR                                                                                                      UF  

 
NOME COMPLETO: 
 
 
 
 
SECRETÁRIO ESTADUAL DE SSP/JUSTIÇA/ DEFESA SOCIAL                         UF  

 
NOME COMPLETO: 
 
 

 
 
 
SECRETÁRIO EXECUTIVO DO GGI  
 
NOME COMPLETO:                                                  
 
 
 
 
 
 
SITUAÇÃO DO GGI:  ATIVO ATIVO 
 
 
O GGI POSSUI DECRETO DE CRIAÇÃO? SIM.  DECRETO Nº 25.137/2004 
HÁ PERIDIOCIDADE NAS REUNIÕES? SIM. BIMESTRAL 

 
O GGI POSSUI REGIMENTO INTERNO? SIM. 

   

 
 O GGI POSSUI SALA PRÓPRIA PARA AS REUNIÕES?  SIM. 
 
  
 
 
 

RELATÓRIO ATIVIDADES DO GGI 
 

 
1) BREVE HISTÓRICO 
 
 

 

CÂNDIDO VARGAS DE FREIRE 

MARCOS AURÉLIO DE OLIVEIRA RAMOS 

DF

O Gabinete de Gestão Integrada no ano de 2006, realizou apenas 01 Reunião Ordinária. 

JOSÉ ROBERTO ARRUDA 

DF



 
 
2) COMPOSIÇÃO ATUAL DO GABINETE 
 
 
 
 
 
 
 
3) REUNIÕES / DELIBERAÇÕES – CRONOLOGIA POR REUNIÃO  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
5)  COMISSÕES TEMÁTICAS (CT) CONSTITUÍDAS PELO GGI 
 
 
 
 
 
6)  MEMBROS CONVIDADOS DO GGI 
 
 
 
 
7) RESULTADOS OBTIDOS 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
MARCOS AURÉLIO DE OLIVEIRA RAMOS 

Coordenador Executivo do GGI 

-  São  membros natos: (acrescentar ou retirar nomes se necessário)  
I. Secretário de Segurança Pública; 
II. Comandante Geral da Polícia Militar; 
III. Diretor(a) da Polícia Judiciária Civil; 
IV. Comandante Geral do Corpo de Bombeiros Militar; 
V. Diretor do DETRAN; 

VI. Superintendente da Polícia Federal; 
VII. Superintendente da Polícia Rodoviária Federal, e;   
VIII. Representante da SENASP/ Ministério da Justiça. 

Não há. 

Não houve. 
 

 
 
Concluímos que nossos objetivos foram alcançados, tendo em vista que por meio 
das reuniões realizadas neste GGI, com os diversos órgãos da segurança pública do 
Distrito Federal, e Entorno, houve uma maior interligação, visando uma amplitude 
das ações de segurança pública, com o objetivo de redução da criminalidade dentro 
dos índices aceitáveis, bem como uma sensação de segurança pública   
 

No dia 24 de janeiro de 2006, foi realizada a 7ª Reunião Ordinária, a fim de tratar de 
assuntos relacionados a inauguração da Usina de Corumbá IV, bem como a 
confecção de Portaria autorizando Operações Policiais em conjunto no Entorno do 
DF. 
       


